
 

 

 

昨年末の制服アンケート集計結果がまとまりました。全体の回収数は３30件（約 54％）でした。 
結果をうけ今後の中学校の制服取扱をいくつか変更することになりました。ご協力ありがとうございました。 

 
東神楽町共同学校連携事務室長 坂田 淳哉 
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○価格について 

 

※現在の制服価格については，回答者の

87.9％が「高い」と考えていました。 

 

 

 

○制服セット購入時の適正価格について 
 

 

※回答者の 83.0％が 30,000円以下が適正価

格と考えていました。 

 

 

 

○制服価格の男女差について 

 

※回答者の 55.2％は性別による価格差はない

方が良いと回答しています。ただし 7000円安

い男子家庭は「気にならない」との回答が多くな

っている点で，考慮が必要です。 

 

 

 

 

○人権尊重と多様性への配慮について 

 

 

※回答者の 77.6％が人権と多様性への配慮が

必要と回答しています。 

 

 

 

 

 

中学校制服アンケート結果について 



○スラックスを基本とする制服について 
 

※男女ともスラックスが望ましいは 43.0％。 

ただ，女子用のスラックス設定に理解を示す意見

が多数ありました。スラックスを設定し，選択可能

にすることが望ましいと考えられます。 

 

 

 

 

○制服のウォッシャブル対応について 

 

※コロナ禍も影響してウォッシャブル対応希望

が回答者の 93.6％を占めました。また，抗菌

防臭機能は 85.2％，ストレッチ機能は 93.6％

が希望しています。 

 

※その他必要な機能として，ご意見のあったもの 

 

○今後の制服について 

 

※回答者の 74.5％が改定検討の必要としてい

ますが，アンケート回収数が過半数に満たな

いため，改定希望は全体の 4割強に止まりま

した。このため，現在の制服の取扱変更や改

良が重要と考えました。 

 

 

※制服の種類についてのその他の意見 

以上  

○速乾性 ４件 ○形状記憶 ３件 ○サイズ調整機能 ７件 ○ノーアイロン ５件 ○ジャー

ジ素材 ３件 ○温感冷感機能 3件 ○アレルギー対応（過敏症） １件 

●（コロナ禍で）制服着用機会が少なくもったいない。（９件） ●（制服改定すると）お下がりできなく

なる。（６件） ●下取りして欲しい。（５件） ●私服で良い。（９件） ●スラックス選択できると良

い。（２７件） ●ベストやワイシャツは指定をなくしてほしい。（５件） ●ブレザー以外は指定無し

にしてほしい。（３件） ●ジャージだけ指定で良い。（１１件） ●ベストやスラックスの色は濃い色

にして欲しい。（３件） ●制服指定するなら他町のように補助して欲しい。（５件） 


